

教育目標 進んで学ぶ子 なかよくする子 たくましい子



学校だより

新潟市立中之口東小学校 2023. 6. 27
第365号 児童数109名
ホームページ <http://www.kiranico>



老舗の矜持

校長 林 なおみ

日本は創業100年を超えるような老舗企業が多い国です。新潟県の老舗企業の割合は、京都府、山形県に次いで全国第3位です。新潟県に老舗企業が多いのは、江戸時代以来、北前船の寄港地として商業や地場産業が発達していたことから、力のある企業が育ちやすい環境にあったからといわれます。

老舗企業へのアンケート調査で「老舗として大事なこと（矜持）を漢字一文字で表すなら？」と尋ねたところ、信用・信頼の「信」、誠実の「誠」、受け継ぐ「継」、真心の「心」などの文字が挙がったそうです。

6月20日に、創立150周年記念植樹を行い、児童玄関前にソメイヨシノを植えました。植樹の後で、代表児童があいさつを述べました。

今年度、中之口東小学校は150周年を迎えました。この記念すべき年を最高学年として迎えられることがとても嬉しいです。今日みんなで植えたこの木が僕たちと同じように、すくすくと育ち、数年後数十年後も大きくなり、僕たちやこの中之口東小の子どもたち、そして僕たちの好きなこの地域を見守ってくれるといいなと思います。

児童代表 6年

あいさつには、「すくすくと育ち数年後数十年後も大きくなること」「この地域が好きだということ」という、「中之口東小学校の大事なこと（矜持）」が表れていました。150年続く学校の、「老舗の矜持」をもち、地域の学校として、未来へ歩みを進めたいと願っています。



【創立150周年記念植樹】各学年の代表が思いをこめて根元に土を入れました。